## Le 8 août, pour la Journée mondiale des Chats, 26 amoureux des chats jouent à des 'jeux sur le thème des chats' dans le bar à chats 'Les ChaChoux' à Sombreffe

"Notre grand classique Exploding Kittens est loin d'être le seul jeu de société à plaire aux amoureux des chats"

Sombreffe, 8 août 2024 – La Journée mondiale des Chats est l'occasion idéale de submerger les réseaux sociaux de photos de nos amis à moustaches et d'offrir de nouveaux jeux à nos compagnons à quatre pattes. Cette année, dans le bar à chat Les ChaChoux à Sombreffe, il n'y avait pas que les gentils félins qui ont été gâtés, mais aussi leurs maîtres et leurs proches. L'exploitant du bar Valérie Deumer (47) et <u>Asmodee</u>, le n°1 belge des jeux de société, s'associaient pour organiser une expérience unique pour les amoureux des chats. « La soirée-jeux est complète, » raconte Valérie. « Les jeux et les chats apportent la convivialité et le contact humain, la raison d'être de notre bar à chat! »

Marie, la démonstratrice d'Asmodee a apporté un superbe éventail de jeux sur le thème des chats à Sombreffe. Parmi ces titres, citons bien sûr le célèbre 'Exploding Kittens', mais aussi le tout nouveau 'MLEM' ou les jeux de cartes 'Super Miauw', 'If It Fits' et 'Power Hungry Pets'. Les jeux suscitaient un grand enthousiasme parmi les quelque 26 amateurs de chats présents. Un verre à la main, le chat sur les genoux, ils apprécient visiblement la rencontre .

"Ce que j'apprécie surtout, c'est que des passionnés puissent s'amuser à ce point, sans smartphone et loin des écrans. Jouer, c'est susciter des conversations, des éclats de rire et de l'émotion. Ici, les gens se divertissent vraiment. Non sans importance, nos amis à moustaches adorent aussi l'attention dont ils bénéficient, et les caresses qui leur sont prodiguées. Nos chats ont observé avec intérêt tout ce qui se passe. Leur offrir un beau moment de convivialité, ainsi qu'à leurs maîtres, tel était notre objectif. Un objectif atteint à 100%!", souligne Valérie.

D'autres soirées-jeux suivront dans Bar les ChaChoux? Il paraît que oui!

« On a déjà organisé des après-midi Loups-Garous, ce qui était très appréciés par nos clients. Avec les réactions positives ce soir, on va sûrement organiser d'autres soiréejeux. En plus, on garde les jeux à tout moment disponibles dans notre bar, pour que les clients puissent jouer quand ils veulent. Ceux qui veulent passer une heure peuvent jouer à MLEM par exemple, ceux qui ont moins de temps opteront pour un des autres jeux pour créer l'ambiance. »

Le communiqué de presse ci-dessous vous donne plus d'infos sur l'action dans les 9 bars à chat en Belgique. Vous y pouvez également télécharger des photos de la soirée-jeux dans Bar les ChaChoux.

## MEDIA ALERT

## Contact

Pour de plus amples informations, du matériel visuel, des jeux de démonstration ou des demandes d'avis ou d'interview, veuillez contacter Nele De Klerck, <u>nele@wavemakers.eu</u>, +32 479 59 00 42 (réservé à la presse, pas pour publication).